

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, diciembre 17 de 2019.

Buscador con iconos de redes sociales (Facebook, Twitter, Instagram, YouTube).

TEMAS DESTACADOS: [Encuesta de la semana](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Versión impresa en PDF](#)

Aseguró que dará especial importancia a seguir con la descontaminación

Elegido director de CVC



VALLE DEL CAUCA

Lunes 16 de Diciembre, 2019

El abogado Marco Antonio Suárez Gutiérrez fue elegido por el Consejo Directivo de la CVC como director general de la Corporación para el periodo 2020-2023.

“Elegimos a un profesional que tiene la experiencia, que conoce la institución, porque ha estado los últimos años aquí en la Corporación y que sabe y reivindica todos los temas ambientales como la educación, con el desarrollo sostenible. Coincidimos en que es la mejor persona para dirigir los destinos de la Corporación los próximos cuatro años”, dijo la gobernadora Dilian Francisca Toro, presidenta del Consejo Directivo de la CVC.

Marco Antonio Suárez Gutiérrez es profesional en Derecho con más de 20 años de experiencia, ha sido Director General encargado de la CVC, Jefe de la Oficina Jurídica, Secretario General, Jefe de Control Interno Disciplinario, Director Administrativo y Asesor de la Dirección General de la Corporación.

“Recibo la elección con mucha responsabilidad, pero también agradecido por la confianza depositada y con un deseo enorme de seguir contribuyendo al liderazgo del Valle en la región y en el país”, aseguró Suárez.

El nuevo director de la CVC aseguró que dará especial importancia a seguir con la descontaminación de las fuentes hídricas, especialmente el río Cauca.



Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Detrás del paro hay un plan para llegar a la Presidencia?](#)



[Hombre obligaba a sus parejas a abusar de sus hijos](#)



[Fisicoculturista le pidió matrimonio a una muñeca sexual](#)



[Llega el calor intenso; pronóstico del clima para fin de año](#)



[Comenzó debate por salario mínimo](#)

“Hay una fuerza motriz más poderosa que el vapor, la electricidad y la energía atómica: la voluntad”